

## 九州学連の皆さん秋季リーグ開催に向かって

絶好のスポーツシーズンを迎えたこの時期、本来であれば春季女子リーグ沖縄大会、男子リーグ鹿児島大会の開催中であつたと思います。しかしながら、世界中に感染拡大した新型コロナウイルスが日本においても猛威を振るい、全てのスポーツ活動が中止となるだけでなく、我々の日常を変化させ、長期の自粛生活へと追いやられていました。学校では卒業式、入学式も中止され、通常の学生生活が未だ始まっていません。

5月14日政府は九州全域を含む39県の「緊急事態宣言」を解除しました。いよいよ6月より学校の全ての活動が再開されることとなります。当然大多数の大学で部活動練習も新入部員の方々を迎えて再開されることでしょう。日本バレーボール協会は8月までの大会を全て中止するよう要請しています。秋季リーグはその後に計画されています。多くの専門の先生方が新型コロナウイルスは非常に高い確率で第2波、第3波とこれから襲ってくると予測されています。ウイルスは緊急事態が解除されても消えたわけではありません。我々の気のゆるみからくる生活の乱れを確実に狙っています。この2か月間で得た教訓を忘れることなくコロナとの戦いにも勝ち進みましょう。

学連のために、それぞれのチームのために、これまで一生懸命努力されてこられた4年生、短期大学2年生の最上級生をこのまま卒業させることは出来ません。

皆の力を今こそ結集し、新型コロナウイルスに打ち勝つことで楽しい思い出多い秋季リーグ戦を迎えることが出来るよう頑張りましょう。女子大分、男子宮崎大会の会場で笑顔でお会いしましょう。

令和2年5月19日  
九州大学バレーボール連盟  
会長 秋 峯 良 二